

# „Jugend engagiert sich“ Die Preisträger 2016 „Inklusion - kinderleicht, Leben mit Behinderung“ Ein Projekt der Grund- u. Mittelschule Haimhausen

In einem Klassenzimmer werden Stationen und Parcours aufgebaut:



Mit Hilfe von Blindenstöcken den richtigen Weg finden und sich orientieren lernen.



Es sollte aufgezeigt werden, welchen Herausforderungen Menschen mit Behinderung täglich ausgesetzt sind. Die Kinder werden informiert und aufgeklärt, dass Menschen mit Behinderung vielfältige und andere Begabungen haben – und brauchen, um im Leben zurecht zu kommen.

In einem Rollstuhl fehlerfrei durch einen Parcours fahren.



Die Braille-Schrift entschlüsseln.



Oder mit Simulationsbrillen versuchen, ein Haus zu malen, einen Ball in einen Korb zu werfen, und vieles andere.

Zum Schluss wurde darüber diskutiert, über diese Erfahrung gesprochen.

Es fällt auf, wie den Kindern das Thema „Behinderung“ auf den Nägeln brennt.

